2021-2025-2028 ENGAGEMENTS TENUS!

Adieu le passage à niveau de Petit-Palais

La route départementale 900 relie Avignon à Cavaillon et Apt. Sur cet axe fréquenté chaque jour par 14 000 automobilistes, se trouvait il y a encore deux ans le passage à niveau n°15, connu pour être particulièrement dangereux. Il était urgent de le supprimer pour sécuriser et fluidifier la circulation automobile. C'est aujourd'hui chose faite!

Le Département a construit à la place un grand pont-route qui enjambe la voie ferrée à Petit-Palais. Coût de l'opération : 15 M€, dont 7 M€ financés par le Département.

